

「全力平中」 夢を語り 夢を追う

平戸市立平戸中学校
令和5年6月12日【学校だより】
文責 木寺 剛

生徒総会スローガン 協創～新しい風を吹かせよう～

6月6日（火）に生徒総会を行いました。生徒総会は、本部役員と専門委員長・副委員長を中心に準備を進め、並行して学級討議を行い総会を開催しました。総会では、学校のことを考えた意見が多く素晴らしい総会となりました。今年度のスローガンは『協創』です。協創には、「みんなで創るみんなの学校」という思いが込められています。みんなでより良い平中になるよう全員で頑張りましょう。



市中総体「感謝・マナー・勝負」

市中総体では、市内各会場で熱戦が繰り広げられました。どの部も全力を出し切り最後まで諦めず頑張りました。団体の部では軟式野球部が4年連続優勝、個人の部では、女子ソフトテニス部の石田愛絢さん・石原綾乃さんペアが2位となりました。更に、同日に佐々町で開催された空手道のクラブチーム県中総体予選では、本校から出場した道添禮心君が形、上村昇龍君が組手で優勝。団体形では、他校の選手とチームを組み出場し優勝しました。空手道女子の部では、道添妃萌さんが形で2位、組手で3位となりました。県中総体での活躍が楽しみです。

市中総体4連覇

全日本少年軟式野球大会長崎県大会3位



少年の主張 3年山下愛結さん出場（優秀賞）

6月11日（日）平戸文化センターにおいて平戸市少年の主張大会が行われました。平戸中学校からは、3年山下愛結さんが出場し「未来を照らすもの」という題名で堂々と発表を行いました。愛結さんは、中総体や生徒総会の準備など忙しい中、必死に原稿を暗記しました。大会では、これまでの練習の成果を十分に発揮し、「中学3年生の「今」を大切に過ごす」と力強く発表し聞いている人たちに感動を与えてくれました。（素晴らしい発表でした）

